

平成30年度を振り返って…①

かなり時間が空いてしまいましたが、30年度後期の活動を振り返ってみようと思います。

☆ボランティアに行ってきました♪

平成30年12月8日(土)、毎年伺っている森の里児童保育センターにお邪魔して、ボランティア活動をさせていただきました。室内の拭き掃除の他、今回は雪が積もっていたので、初めてセンター周辺の雪かきにもチャレンジ！サクサクとリズム良く雪を寄せていく人がいれば、ヨロヨロとへっぴり腰の人も…(写真がなくて残念です)。普段、家でお手伝いしているかどうかが一目瞭然。意外な人が、力強く雪を寄せていくたくましい姿に驚かされました。センターの所長先生にもお褒めの言葉をいただきました♪



掃除&雪かきの後は、毎年恒例の『お絵かきリレーゲーム』です。小学生の皆さん、お絵かきが上手くて高校生もビックリ！難しいお題になると、途中でどんどん絵が変わっていき、最後の答え合わせで大笑い！という楽しい場面もありました。最後に、一生懸命つくったぬりえ&ラミネートカードをプレゼント♪「楽しんでくれたらいいな。」「喜んでくれたらいいな。」と思いながら準備してきましたが、皆さんから大きな声でお礼をいただき、部員も喜びでいっぱいでした。

帰りには、昨年に続き、またプレゼントをいただいてしまい、先生方にもたくさんご配慮いただきました。ありがとうございます！帰り道は、心地よい疲れと達成感、ほんわかした温かい気持ちになりながら、南商まで帰りました。小学生のお友達から笑顔と元気と優しさをいただいて、私たちがの方が癒やされた一日でした(^_^)



学童のみんな、

また遊ぼうね♪

